
Interrogazione consigliare.
 Inviato da Enrico
sabato 14 novembre 2009

Tra le varie interrogazioni fatte durante il consiglio comunale, una riguardava la ditta Unibios: riporto qui sotto la sintesi
scritta dal consigliere di minoranza Antonella Marchi e pubblicata anche sul sito www.zero321.it (sito di informazioni
locali dedicato Novara e alla sua provincia). 
  	 	 	 	 	  UNIBIOS. Le puzze continuano ad esserci, lo hanno ammesso anche le maestranze che le hanno attribuite ad una
movimentazione di fusti. La data per la realizzazione dei lavori richiesti alla ditta è nuovamente slittata ma
l&rsquo;assessore Volontè dice che si cercherà di risolvere i problemi nel modo migliore (!?!) e che di questo si parlerà in
un incontro pubblico da organizzarsi ad ottobre. Rileviamo sconcertati come si continuino a movimentare fusti con una
totale mancanza di logica e di criterio (ma credono che le persone siano tutte fesse e pronte a credere ad ogni panzana
raccontata?) ma soprattutto rileviamo come la gestione di questi rapporti con Unibios, con la larghezza di manica che le
proroghe continue lasciano intendere, danneggi la credibilità stessa delle istituzioni, scoraggiando il cittadino a rivolgersi
alle istituzioni stesse che vengono percepite come assenti ed inerti se non complici e conniventi. 

Aria di Unibios
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